



## BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Ausbildungswohnheim für Ingolstadt  
-Antrag der Stadtratsgruppe ödp-

### Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	10.04.2013	Entscheidung

### Antrag:

Für die kleinen und mittelständischen Unternehmen wird es immer schwerer, qualifizierte Fachkräfte zu finden. Gerade auch im Bereich der Pflege, im Besonderen der Altenpflege, können wir in Ingolstadt den Bedarf an Nachwuchskräften alleine nicht mehr decken. Wir halten es deshalb für sehr wichtig, jungen Menschen bei einem Zuzug nach Ingolstadt den Einstieg in eine Ausbildung zu erleichtern.

Wenn junge Menschen zu Ausbildungen nach Ingolstadt kommen wollen, haben sie das Problem, dass sie oftmals keinen bezahlbaren Wohnraum finden. Studentenwohnheime vergeben nur Wohnraum an immatrikulierte Studenten.

Wir möchten deshalb hiermit um Prüfung des Raumbedarfes für ein Ausbildungswohnheim in Ingolstadt bitten mit dem Ziel, hier entsprechende Kapazitäten bereitzustellen.

Bei Überlegungen in diese Richtung sollte mit bedacht werden, dass mit dem seit 1950 bestehenden Tilly-Wohnheim als einziger Einrichtung dieser Art zwischen München und Nürnberg zwar ein Angebot in Ingolstadt besteht, das allerdings räumlich begrenzt und stark renovierungsbedürftig ist.

### Beschluss:

**Stadtrat vom 10.04.2013**

#### Mit allen Stimmen:

Der Antrag wird als Prüfungsantrag genehmigt.